
MA' ANTÔNI DA FONSECA 
Veread — PTB 

da -.JI~a Cueca  atittinr - SP 
- 	(%rio-yeal 

REQUERIMENTO  

ASSUNTO: Requer informações sobre a Balsa Municipal. 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita Municipal de Ibitinga. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimenta s, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre os seguintes 
questionamentos: 

1) De 1° de janeiro de 2017 até o momento, quais foram os períodos em que a Balsa 
deixou de operar? 

2) Quais os motivos que levaram a mesma ao não funcionamento? 

3) Quanto foi gasto até o momento em consertos e manutenções? 

4) Qual a última data que a Balsa ficou sem operar? 

JUSTIFICATIVA: A Balsa Municipal é um veículo de locomoção para muitas pessoas 
de Ibitinga, pois elas dependem dela para irem e retornarem do trabalho. Mas, muitos cidadãos têm 
reclamado que a Balsa fica mais parada do que funcionando, o que é um péssimo resultado para o 
município, pois gera enormes gastos com a manutenção, mas ao mesmo tempo não pode ficar parada 
por ser meio de transporte para inúmeras pessoas. 

Sendo assim, solicito as informações acima e para que as devidas providências sejam 
tomadas por esta Administração. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 04 de abril de 2018. 

A Sua Excelência o nhor 
ANTONIO ESMAEL 	DE MIRA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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